

Noticias del día

30 de Diciembre de 2025

Edición 7365

Laboral

Las citas falsas no paran

Tras detectar jurisprudencia inexistente, la Cámara del Trabajo de Viedma formuló un llamado de atención a abogados por el uso inadecuado de inteligencia artificial en la elaboración de un escrito judicial.

Notas de fondo

No es quién falta: es qué Justicia no nos animamos a pensar

El debate público sobre la Corte Suprema suele presentarse como un problema de vacantes. Faltan jueces, no se cubren cargos, el Senado no acuerda, el Ejecutivo no propone o propone mal. Pero esa explicación, repetida hasta el cansancio, funciona más como excusa que como diagnóstico. Porque reduce un problema estructural a una cuestión procedural y evita deliberadamente la pregunta de fondo: no se trata de quién ocupa los sillones vacíos, sino de qué idea de Justicia se pretende sostener desde el Máximo Tribunal.

Corte

Tecnología para el 2026

La Morgue Judicial se moderniza

La Corte Suprema incorporó equipamiento de última generación en la Morgue Judicial. Las herramientas permitirán la comprensión de jueces, fiscales y las partes involucradas en los procesos.

Noticias

Se aplicará desde agosto

Neuquén se pasó al modo adversarial

Es la primera provincia argentina en adoptar un Código Procesal Civil Adversarial para los procesos civiles y comerciales. La norma fue promulgada por el Ejecutivo local.

Noticias por tema

Estafas digitales y adultos mayores

Hipervulnerable, hiperprotegido

La Cámara de Apelación en lo Civil y Comercial de Morón otorgó una medida de no innovar al considerar que el actor - adulto mayor y consumidor hipervulnerable- necesitaba un anticipo de tutela para evitar un daño de agravamiento frente a una presunta estafa virtual.

Corte

La Corte no arregla problemas políticos

El máximo tribunal resolvió no corresponde a su competencia originaria tramitar una acción de amparo que promovió Gloria Argentina Ruiz contra la decisión de la Legislatura de Neuquén que la destituyó el año pasado como vicegobernadora.

Contencioso Administrativo

El Estado responde por el robo de bebés

Un juzgado Contencioso Administrativo de Lomas de Zamora condenó al municipio y a una empresa de seguridad privada por la sustracción de una recién nacida en el Hospital Alende.

Seguridad Social

Fecha de cobro jubilación docente

El cese le gana al SICAM

La Cámara Federal de Resistencia confirmó que la fecha inicial de pago de la jubilación docente debe ser la del cese en la actividad y no la de la presentación del SICAM.

Civil

Cuatro meses bastaron

Aunque la pareja no convivía y la relación llevaba solo pocos meses, la Justicia de Córdoba reconoció el daño moral por la muerte del joven en un accidente vial, al considerar frustrado un proyecto de vida en común.

Brevata

Buenos Aires

Designaron a Marisa Graham en el área de niñez, adolescencia y violencia familiar

Brevata

Entre Ríos registró 13.315 mediaciones en 2025

Brevata

El STJ ordena el tablero antes de iniciar el nuevo año judicial



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)